

# 属人区長のメキシコ への司牧旅行

オプス・デイ属人区長、フェルナンド・オカリス神父は、10月27日から11月12日まで、メキシコを訪れます。いくつかの予定を紹介します。この司牧旅行の実りのために祈りましょう。

2022/10/27

10月27日、メキシコシティ。 - メキシコシティに到着。 - 午後7時にグアダルーペ大聖堂にてミサ。

10月28日、アグアスカリエンテス。 - 午後1時にコンベンションセンターで家族との集い。

10月29日、グアダラハラ。 - 午後12時にTELMEX講堂で家族との集い。

10月30日から11月1日、グアダラハラに滞在。

11月2日、モンテレイ。 - モンテレイに到着。

11月3日～5日、モンテレイに滞在。

11月6日、モンテレイ - 午前10時15分にモンテレイ・アリーナで家族との集い。

11月7日、メキシコシティ

- メキシコシティに到着。

11月8日から11日までメキシコシティに滞在。

11月12日、メキシコシティ - 午前11時にエキスポ・サンタフェで家族との集い。

---

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/Zokujinkuchou-mexico/> (2026/02/10)